

★Mieこどもエコフェアの開催

私たち青年部は、7月19日(土) 20日(日)に開催された「Mieこどもエコフェア」にブース出展しました。当 日は激しい雨が降ったり、強い日差しが照り付けたりする天候の中、多くの青年部会員の力を合わせて地域の 子どもたちにエコについて発信して参りました。開催2日間で親子合わせて約4,000名の来場者がありました。



7月19日の青年部参加メンバー



7月20日の青年部参加メンバー



光友 裕昭
青年部会会長

三重県産業廃棄物協会 青年部会会長を務めています光友 裕昭と申します。我々青年部会は、日頃は環境・経営に関する勉強会や視察研修・会員間の親睦行事等、様々な行事の企画・運営を行っております。但し、どちらかというと対内的な事業が多く第三者の方々に産廃協会や青年部会を知って頂く機会が少なかったと私自身感じております。そこで今回、毎年開催しております三重県環境学習情報センター主催の「Mieこどもエコフェア」に出演し、我々産廃協会・青年部会しか出来ない様なブースを出展する事に致しました。僕達の次の世代を背負う子供達に環境やエコについて少しでも学んで頂き、私達協会のPRに繋げて行きたいと思い、今回は3ブース出展致しました。

初めての出展でしたので、まだまだ改善の余地は沢山あると思いますが、今後もこのような事業に積極的に取り組み、協会・青年部会のより良い発展に繋げて行きたいと思います。今後も青年部会にご理解・ご協力の程何卒宜しくお願い致します。

①エコステーション（北勢地区担当ブース）

◇リサイクルステーション（ごみ分別）～捨てればゴミ分ければ資源～



リサイクル展示パネルを 熱心に見る来場者の皆様



分別してゴミを捨てて
頂きました。

リサイクルステーションブースと題して、会場敷地内から出るごみを分別して捨てて頂くブースを設けました。来場者の皆さまが、飲食した後のごみをブース内に置かれた大きなゴミ箱に種類ごとに分けて捨てることで正しいごみの分別と、ごみ分別の意識を高めて頂くことを目的に行いました。

また、同ブースに正しく分別されたごみがリサイクルされていく行程をパネルで展示して廃棄物処理に対して更にご理解を深めて頂きました。

②体験ブース（北勢地区担当ブース）

◇ごみ車に積み込もう！（実験・体験）



ペットボトルを収集車に
積み込む子どもたち



多くの子どもたちが楽しく
体験しました。

◇ペットボトルをレツプレス（実験・体験）～機械でつぶそう！～

ペットボトルを圧縮機でプレスする実演と子どもたちが実際に体験できるブースを設けました。親子で体験される方が多く、ペットボトルが次々と圧縮される様子を興味深く見ている姿が印象的でした。また、減容されたペットボトルが、「その後どうなるの？」と言った質問がされるなどリサイクルに対しての意識も芽生えたのではないかと思います。

こんなに沢山のペットボトル
が圧縮されます



圧縮機に興味を示す子どもたち

③飲食ブース（中南勢地区担当ブース）

◇エコロッケ～リサイクル食材を使用したコロッケ～



愛情を込めて「エコロッケ」を
揚げました



お昼には大行列！

リサイクル食材で作ったコロッケ（題して「エコロッケ！」）をつくりました。食品工場や店舗から排出された食品残渣等をもとに肥料にして育てた甘くて美味しいジャガイモと玉ねぎ（協力／三重中央開発株式会社）と豚肉（協力／株式会社イガ再資源化事業研究所）と豆乳を絞ってできたおから粉（協力／井村屋株式会社）を乾燥させ、小麦粉の代わりに使用しました。これらのリサイクル食材を使用して、株式会社まつぜんフードサービス様の制作協力で、私たち青年部会員が愛情と情熱を込めてコロッケを揚げました。

リサイクル食材を使用した「エコロッケ」は、会場の子どもたちに無料で配られ、子どもたちは、その美味しさとリサイクル食材でできたコロッケに興味津々でした。準備した「エコロッケ」1000個は、2日間で全て皆様に食べて頂きました。



「エコロッケ」を入れました



「エコロッケ」1000個全て終了！！

★二宮清純氏を迎えて勉強会を開催します！

日 時：平成26年9月26日（金）

17:30講演開始～19:00（受付17:00）

会 場：四日市市文化会館第3ホール

今回の講演会は、テレビ、メディア等でもご活躍されているスポーツジャーナリスト「二宮清純氏」をお招きし、「勝つ組織の条件」についてご講演頂くことになりました。会社の組織運営にも役立つ貴重な講演となります。会員の皆様や会社の方々をお誘いの上、是非ご参加下さい。



スポーツジャーナリストから見る
「勝つ組織の条件」とは

★全国産業廃棄物連合会青年部協議会

第9回全国大会 中部大会in名古屋

開催日：平成26年11月21日（金）

場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル

この全国大会中部大会は、「継承と進化へ新たなる挑戦！」のテーマのもと、私たちが所属する青年部協議会中部ブロックが主管し開催されます。全国の青年部会員の方々が名古屋の地に集結し、業界の地位向上ならびに、資源循環型社会の形成に貢献するとともに、青年部の明るい未来を考え語らう場となります。

三重県青年部会員の皆様に於かれましては、当日の設営を含めお力添え頂きたくお願い申し上げます。

★青年部会の入会者募集中！

学ぶことが、ここにある！



私たち青年部会は発足13年を迎え、56名の会員で（平成26年8月現在）北勢地区と中南勢地区の2地区制で構成されております。

主な行事は、視察研修、勉強会、環境美化啓発活動、親会への協力などです。事業を通じて、同じ業種の仲間と情報交換や懇親を深めることの出来るとても有意義な会です。

私たち青年部会は「学ぶことが、ここにある！」を合言葉に活動しています。是非、参加をお待ちしております。

入会資格：協会の会員若しくは賛助会員である50歳以下の方。

年会費：年間24,000円

入会お問い合わせ・申込はTEL059（351）8488 協会事務局まで。